

埼玉 NEWS WEB

◀ 埼玉の深掘り記事

◀ さいたま放送局 トップ

埼玉 八潮 道路陥没 県の「原因究明委員会」が初会合

03月14日 12時05分

大規模な道路陥没
原因究明委員会 初会合
埼玉 八潮
午前11時すぎ

男性1人が安否不明になった埼玉県八潮市の大規模な道路陥没を受けて、県が陥没の原因や対策を調べる「原因究明委員会」の初めての会合が開かれました。

ことし1月に八潮市で発生した大規模な道路陥没では、転落したトラックに乗っていた74歳の男性

の安否がわからなくなっています。

埼玉県は陥没の原因を分析して再発防止策を考えるため、大学教授など外部の専門家9人からなる「原因究明委員会」を設置し、14日、八潮市内で初めての会合が開かれました。

はじめに、大野知事が「専門的な知識や豊富な経験を生かし、第三者の立場から客観的に原因を究明していただき2度とこのような事故のない社会を作りたい」と述べました。

委員会の委員長をつとめる城西大学の藤野陽三学長は、「前例のない重大な事故だ。客観的かつ公正に原因を究明したい」と述べました。

委員たちは14日午前、実際に陥没現場を訪れ、状況を視察したということです。委員会は今後とも会合を重ね、調査結果と再発防止策をまとめる予定です。

会合は非公開で行われましたが、終了後に出席した委員らが取材に応じました。これまでのところ、陥没の原因は下水道管が腐食してきた亀裂から土砂が入り込み地中に空洞ができたことだとみられています。

委員会では今後、下水道管の腐食の程度や管の強度、それに現場の地質などについて分析することにしています。

「原因究明委員会」委員長の城西大学の藤野陽三学長は、「さまざまな部門の専門家がいるので何が陥没の原因になったのか幅広く可能性を検討し調査に最善を尽くしたい」と述べました。

埼玉のニュース

埼玉 八潮 道路陥没 県の「原因究明委員会」が初会合 3月14日 12時05分 ▶

埼玉 所沢 水道管破損で大量噴出 市が周辺水道管を緊急点検 3月14日 14時18分 ▶

大樹生命 埼玉の営業職員が顧客から約8130万円詐取と発表 3月14日 16時28分 ▶

サル山を自然に近い環境に改修し争い半減 大学が調査結果 3月14日 14時18分 ▶

東北新幹線で連結運転を再開 乗客から原因究明求める声 3月14日 12時15分

埼玉 川口の飲酒逆走事故 地検が危険運転致死罪への変更請求 3月13日 21時16分 ▶

関東甲信 13日“初夏”の暖かさ 14日も暖くなる見込み 3月13日 19時26分 ▶

全国のニュース

大西卓哉飛行士搭乗の宇宙船 打ち上げ成功 宇宙ステーションへ
9時08分石破首相 自民議員に商品券で陳謝 立民 さらに説明求める方針
5時24分G7外相会合 ロシアに停戦求める共同声明 圧力かける姿勢も示す
7時44分

米商務長官 自動車へ関税“すべての国対象 日本も除外されず” 5時29分

立花党首襲い逮捕の容疑者「議員を自殺に追い込んだから」供述
6時01分

「団体等検定」家政士など3つ認定 “賃金アップに生かして” 8時12分



料理レシピ紹介サイトなどに性的広告 運営会社が対策強化へ 6時31分

▶ 全国のニュースを見る

NHK

[NHKについて](#)
[ご意見・お問い合わせ](#)

[プライバシーセンター](#)
[プライバシーポリシー](#)
[NHK一般サイト プライバシーノーツ](#)
[\(パーソナルデータの取り扱い\)](#)

[放送番組と著作権](#)

[NHKインターネットサービス利用規約](#)